

21 et 22 mai 2016 : concours à la création d'entreprise

Innovez au vert !



Sur un concept innovant de Pierre Alzingre de l'agence Visionari, **La Start'up est dans le pré** a vu sa première édition se tenir au Pays de Lunel en 2012.

Depuis, plusieurs éditions se sont tenues, notamment au salon de l'agriculture, et en 2014, à Carbonne pour l'évènement baptisé **La Start'up est dans le pré – Sud Toulousain**.

Le GEST, le **Club des entrepreneurs du sud toulousain**, est en charge du concours à la création.

A votre disposition, tout un week-end

Des coachs pour accompagner l'équipe et favoriser le positionnement de votre projet.

Des experts sur des domaines tels que la stratégie, le marketing, la communication, les finances.

Un réseau de professionnels et des représentants de l'APEC, Pôle Emploi, la CCI, la CMA, BGE.

Réunir les talents

L'évènement **La Start'up est dans le pré – Sud Toulousain** crée, dans un cadre campagnard, pendant un week-end, les conditions de rencontre, d'échange et de créativité nécessaires à la création d'entreprises innovantes.

Experts et passionnés vont résoudre ensemble des problèmes nouveaux, imaginer des solutions innovantes pour demain, autour des futurs entrepreneurs.

Concours à la création d'entreprise
Innovez au vert !

La Start'up
est dans le pré
Sud Toulousain
à Carbone



21 et 22 mai 2016

au Bois de Castres, Carbone

Nos Partenaires premium



Une idée d'entreprise ?

...venez la faire germer !

Inscrivez-vous à la deuxième édition de
www.lastartupestdanslepre.fr

GRAND JURY LE DIMANCHE 22 MAI À PARTIR DE 18H00
EVENEMENT OUVERT AU PUBLIC TOUT LE WEEK END
Programme et modalités du concours sur le site web